

Flohmarkt der Kreuzkirchengemeinde erfolgreich

Blumenverkauf für neues Gemeindehaus

Ingrid Weiland

INFO

Lüdenscheid. Ein Riesenandrang herrschte beim großen Flohmarkt im Gemeindehaus in der Annabergstraße, der am Samstag dem diesjährigen Gemeindefest der Kreuzkirchengemeinde vorausging.

Vor allem gleich nach der Eröffnung der vielen Stände fanden sich Scharen von Menschen ein, um sich ihrem Geschmack entsprechende alte Schätzchen aus dem umfangreichen Angebot herauszusuchen. Zu diesem gehörten Porzellan und Goldrandgläser aus Haushaltsauflösungen, Elektroartikel, Lampen, CD-Player, Spiele und Spielsachen, Hausrat und Deko-Artikel aller Art.

Gut sortiertes Buchangebot

Gelobt wurde auch das nach verschiedenen Kategorien gut sortierte antiquarische Buchangebot, bei dem jeder, der ein Bilderbuch, ein Fachbuch, Reiseliteratur oder einen Roman suchte, garantiert das Passende fand. Abgerundet wurde der Büchermarkt durch ein umfangreiches Sortiment

Fleißige Helfer

■ Ohne das große Engagement der vielen Kreuzkirchenmitarbeiterinnen und -mitarbeiter wäre es nicht möglich gewesen, einen so großen Flohmarkt auf die Beine zu stellen.

■ Die vielen von den Leuten zur Verfügung gestellten Sachen hatten sie in mühevoller Kleinarbeit sortiert und aufgebaut und sich auch noch als Verkaufspersonal für die einzelnen Stände zur Verfügung gestellt.

an alten Langspielplatten, MCs und CDs. Einen besonderen Blickfang bildete der bunte Blumenstand, für den einige Frauen aus der Gemeinde eine Vielzahl schöner Sträuße aus Blumen und Pflanzen aus dem eigenen Garten angefertigt hatten, die alle zu Preisen zwischen 1 und 3 Euro zu haben waren.

Der Erlös des Flohmarkts soll dem Projekt „Kreuzkirche 2010“, dem Bau des neuen Gemeindehauses, zugute kommen.